

DANKSAGUNG

Wir danken allen von Herzen, die mit uns von

Hugo Marty

17. September 1953 – 2. Februar 2023

Abschied genommen haben. Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben; für einen Händedruck oder eine Umarmung, wenn Worte fehlten; für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Auch bedanken wir uns ganz herzlich für die Blumengaben und die grosszügigen Spenden an die Lunge Zürich.

Unseren besonderen Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Jaroslav Duda für die trostreichen Abschiedsworte während der Trauerfeier
- Marc Allemann für die wundervollen Pan-Flöten-Stücke
- dem Fekker-Chörli für das vorgetragene Abschiedslied
- dem Organisten für die musikalische Begleitung während der Trauerfeier
- dem Hausarzt Dr. Ebnöther und seinem Team sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Bülach für die intensive ärztliche Betreuung

Die grosse Anteilnahme hat uns tief berührt.

Die Trauerfamilie

Bülach, im März 2023